

La Jaume I, a la cabeza de España en investigación en químicas - Mediterráneo - 10/05/2016

CLASIFICACIÓN DE LA FUNDACIÓN CYD

La Jaume I, a la cabeza de España en investigación en químicas

► Un ránking la sitúa como la cuarta mejor del país en la disciplina

|| M. C. TOMÁS
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I se sitúa a la cabeza de las universidades españolas en el ámbito de investigación en químicas, según el mayor ranking nacional elaborado por la Fundación CYD.

Así, en I+D de esta especialidad en 6 áreas: fondos externos para investigación; tesis doctorales,

las publicaciones altamente citadas, el número de publicaciones por profesor; el impacto de las publicaciones y posdoctorados.

En la clasificación global en esta especialidad se situaría como la cuarta mejor del país, con un rendimiento elevado en 14 áreas. La primera es la Autònoma de Barcelona, que destaca en 19.

Ya en el ámbito general, presenta una tasa de rendimiento elevado en seis áreas. Así, sobresale en impacto normalizado de publicaciones y publicaciones altamente citadas. Otros ámbitos en los que

la UJI destaca en positivo es en producción artística, profesores funcionarios, posdoctorados y en ingresos regionales.

En cambio, su rendimiento es reducido en nueve áreas. En concreto, en tasa de graduados de grado y máster; estudiantes de otras comunidades autónomas; carreras ofrecidas en lengua extranjera, tesis doctorales internacionales; publicaciones interdisciplinares; publicaciones con empresas; solicitudes de patentes con empresas regionales y publicaciones interdisciplinarias. ≡